
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 久 田 伸 一

町長

町長

2 河 野 豊

2.小松ケ丘町内の公
園にトイレの設置に
ついて

町長

3 種 市 正 孝 1.教育関係について

教育長

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

平成２７年 第４回六戸町議会定例会（９月）

質　　問　　要　　旨

一問
一答
方式

1.町長選挙について 1)来年１月に行われる町長選挙への出馬
の意向を問う

町長

2.六戸ブランド推進
事業について

1)六戸ブランド研究会の活動状況及び今
後の進め方を問う

3.農業問題について 1)きめ細やかな指導、相談等をするため
産業課内に相談室を設置する考えはない
か

一問
一答
方式

1.定住促進新築住宅
建設補助金について

1)定住促進支援事業を推進しているが、
どれくらいの人口を望んでいるか

町長
2)定住促進新築住宅建設補助金制度が今
年度末で終了するが継続の考えはあるか
問う

3)グランハートヒルズ小松ヶ丘「移住促
進協議会」と町のかかわりはあるか問う

1)子供世帯の増加に伴い、子供たちのた
めの環境整備が急がれるところですが、
喫緊の課題としてトイレの整備が必要と
思うが町長の考えは

一問
一答
方式

1)全国学力・学習状況調査結果並びに青
森県学習状況調査結果から考察される、
当町の小･中学生の学力レベルと生活習
慣について問う

2)六戸町の奨学金制度の現状と見直しに
ついて問う


